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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

jeux olympiques
Question écrite n° 86637

Texte de la question

Mme Véronique Louwagie attire l'attention de M. le ministre de la ville, de la jeunesse et des sports sur le sujet
de la candidature de Paris aux jeux olympiques (JO) 2024. Le mensuel Société Civile de la Fondation pour la
recherche sur les administrations et les politiques publiques (IFRAP), dans son numéro 158, rappelle la sous-
évaluation du montant de la facture totale. Une étude du Comité national olympique et sportif français (CNOSF)
montre que 40 % des Français seraient prêts à verser au minimum un euro pour l'organisation des jeux
olympiques 2024. Elle souhaiterait savoir si le Gouvernement compte sur le financement participatif pour réduire
le montant de la facture totale.

Texte de la réponse

Il convient de rappeler que le dossier de candidature aux Jeux olympiques et paralympiques 2024 n'a pas
encore été déposé. De ce fait, les données disponibles restent à ce jour prévisionnelles. Pour autant le projet de
candidature d'ores et déjà présenté, propose bien le budget prévisionnel suivant :

BUDGET DE LA CANDIDATURE DE PARIS
aux Jeux Olympiques et paralympiques 2024

Dépenses

Dépenses candidature 54,6

Réserves pour aléas 5,4

Total candidature 60,0

Ressources

Part privée (dont mouvement sportif) 30,0

Région 10,0

Ville 10,0

État 10,0

Total État 10,0

Total 60,0

En recettes, la part publique présente un apport de 30M€ et la part privée, dont le mouvement sportif, 30M€
également. Le comité national olympique et sportif français (CNOSF) a bien l'ambition de mobiliser un
financement participatif dont on connaîtra les modalités de mise en oeuvre ultérieurement dans le processus de
l'élaboration de la candidature.
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